
唐彦民在调研水利项目建设时强调
确保按期完成清表工作

本报讯 （记者 李思远）6
月 18日下午， 区委书记唐彦
民、 区长杨朝晖一行实地调研
我区水利项目并召开座谈会，
查看项目推进情况， 研究存在
的问题，对下步工作进行部署。
唐彦民强调， 要抢时间， 抓进
度，确保按期完成清表工作。

区领导申占伟、苏海民、王
宏伟、李亚强、苏君涛、孙刚杰、
张玉灿等一同调研或参加座谈
会。

调研组一行首先来到清泥
河流域综合治理工程一标段
（清泥河七里店街至高桥营拦
河闸段）项目现场。 该段全长
约 4.19 公里， 治理内容包括
河道清淤疏浚、 建筑物配套、
生态护岸、 景观整治等， 目前
正在开挖河道以及平整边坡
等， 涉及 23000余棵树木需要
清理。

在灞陵湖项目现场， 推土
机正在开挖河道和平整土地，

部分树木已经采伐移除。 该项
目在清泥河现有河道基础上，
将孙庄闸整体向南移 150米重
建，并将闸前河道向两侧拓宽，
形成 120亩湖面, 规划蓄水量
约 20万立方米。 项目建成后，
将与建设中的三国文化产业园
相呼应，形成“一场”、“一体”、
“一湖”的综合格局。

唐彦民指出， 清泥河流域
综合治理工程和灞陵湖项目清
表工作有所推进， 但整体进度
仍相对滞后， 距离规定的时间
节点时间紧，任务重，务必加快
清表工作进度。

针对项目推进， 唐彦民提
出三点要求。一要高度重视。清
泥河流域综合治理工程和灞陵
湖工程是全市水利重点项目的
核心工程， 各责任单位要真正
把思想统一到市委、 市政府重
大决策上来，切实增强责任感、
紧迫感。二要加快推进。各项目
分包领导要深入一线督查、指

导，积极出主意、想办法、解难
题； 各项目责任单位要迎难而
上，排难而进；各相关职能部门
要全力配合，主动服务；各街道
办事处要统一补偿标准， 严格
执行。三要优化环境。政法部门
要联合成立专门工作机构，扎
实做好重点项目建设环境保障
工作，坚决依法打击阻挠施工、
私搭乱建和套取资金等违法犯
罪行为。

杨朝晖指出， 目前， 清泥
河流域综合治理工程一标段工
程和灞陵湖项目招标已经完
成， 清表工作必须加快推进。
各单位各部门要高度重视， 通
力合作， 确保按照时间节点完
成。 清表过程中， 干部要以身
作则， 严格执行征收补偿标
准， 严肃整治施工环境。 同
时， 要进一步加强对项目资金
的管理和监督， 紧绷公正廉洁
这根弦， 确保把每一项工程都
建设成廉政工程、 民心工程。
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市委常委、 宣传部部长王登喜在我区
调研无主管庭院整治工作时指出———

群众的事无小事
每一个环节都要做好

本报讯 （记者 李思远 通
讯员 王丰） “大姐你很热心，
把群众组织得好， 小区管理得
不错。” 6月 18日上午， 市委
常委、 宣传部部长王登喜在八
一社区毛巾被单厂家属院实地
查看后， 对小区热心人袁爱花
说道。 当日上午， 王登喜来到
我区， 调研无主管庭院整治工
作， 区领导杨朝晖、 申占伟、
袁英敏等陪同。

踏着脚下平整干净的水泥
路， 王登喜一行深入到毛巾被
单厂家属院。 看到整洁的环境
和新安装的摄像头， 王登喜表
示满意。

“以前可不这样， 那时是
土路， 一下雨就没法出门了，
政府给咱群众办了件大好事。”
袁爱花高兴地对王登喜说。

2013 年， 毛巾被单厂家
属院被列入我区无主管庭院整

治清单。 一年多来， 我区在这
个院子的整治上下了大功夫：
路面硬化 920 平方米， 清淤
370立方米， 更换盖沟板 100
米， 清运垃圾杂物……一项项
措施， 一笔笔投入， 使这个小
院的硬件设施得到了很大改
观。 热心居民袁爱花又组织群
众排班打扫卫生， 如今的小院
越来越干净。

王登喜边走边看， 不时发
现一些问题。 抬起头， 电线在
空中盘成了 “蜘蛛网”。 低下
头， 井盖也有所缺损。 王登喜
看得很仔细， 小广告、 水管裸
露等问题也被他看在眼里。 他
说， 无主管庭院经过整治， 面
貌有了很大改变， 但要注重细
节， 群众的事无小事， 每一个
环节都要做好。

（下转第二版）

全区前 5个月公共财政预算收入
同比增长 23%

本报讯 （记者 李思远 通
讯员 秦鹏浩） 近日， 记者从
区财政局获悉， 截至 5 月底，
全区公共财政预算收入完成
3.2045亿元， 比上年同期增收
6002 万元， 同比增长 23%。
其中， 税收收入完成 2.9160
亿元， 占公共财政预算收入的

91%， 增长 23.2%。
从征收部门看， 国税部门

组织收入 7522 万元， 占全区
公共财政预算收入的 23.5%；
地税部门组织收入 2.1638 亿
元， 占全区公共财政预算收入
的 67.5%。

“联姻”出成果 帮扶见真效
老吴营小学获赠 20台新电脑

□记者 付家宝

6月 18日上午，第三节课
的上课铃声还未响起， 老吴营
小学五（1）班的孩子们便迫不
及待地来到微机室。从今天起，
微机课上他们将使用市古槐街
小学捐赠的 20台新电脑。 “新
电脑屏幕大，网速也快，我们都
喜欢上微机课。 ”五（1）班学生
李幸涵甜甜地笑着。

老吴营小学的这一变化，
受益于区教体局“名校帮扶，名
师携领”活动的开展。 自 2014
年年初， 市古槐街小学与老吴

营小学结成帮扶对子以来，一
方面，双方开放教学设施、设备
等硬件资源， 在古槐街小学力
所能及的情况下， 投入一定的
资金帮助老吴营小学改善教学
条件；另一方面，通过互派管理
人员、教师，联合组织开展示范
课、经验交流座谈会等，实现人
才、管理理念、课堂教学等资源
共享， 相互帮助提升学校的教
育教学水平。

像市古槐街小学和老吴营
小学这种结对帮扶活动只是我
区教育均衡发展的一个缩影。

（下转第二版）

6月 19日上午，“许昌市送图书下基层活动” 仪式在五一
路街道办事处举行，市委宣传部、市文明办为全区 12个街道办
事处（产业集聚区）送来了 6000余册图书，内容涵盖文学、历
史、养生、医疗等多个学科。 冯子建 常艳雷 摄

区委召开“学讲话、转作风、强党性”专题学习
讨论会，会议要求

开 好 高 质 量
专题民主生活会

本报讯 （记者 李思远）6
月 19日，区委集中一天时间召
开教育实践活动“学讲话、转作
风、强党性”专题学习讨论会，
并就开好专题民主生活会的准
备工作作出部署。 省派督导组
组长、 省农业厅副巡视员陈明
孝到会指导。 区委书记唐彦民
主持会议并讲话。 区四大班子
及全体县级领导参加会议。

会议首先学习了 《兰考县
委常委班子对照检查材料》和
《兰考县委常委班子专题民主
生活会上相互批评意见》，传达
了省委常委、 组织部部长夏杰
在省第二批教育实践活动专题
民主生活会工作推进会上的讲
话及许昌市教育实践活动专题
民主生活会工作推进会会议精
神。随后，常委班子成员结合最
近一段时间的所学、 所思和所
悟，轮流进行了交流发言。

就如何开好区委常委班子
专题民主生活会， 陈明孝提出
具体要求。一要认真学习，深化
认识。 “工欲善其事，必先利其
器”。 要开好专题民主生活会，
必须进一步强化思想认识，打
牢思想基础，卸下思想包袱，以
兰考县委专题民主生活会为样

板， 拿起批评与自我批评的武
器，真刀真枪，刺刀见红，深学
细照笃行，真学真照真改，切实
改出为民务实清廉好作风。 二
要落实河南省关于提高专题民
主生活会质量的 “9项举措”，
抓好完善提升。 要按照“9项举
措”的要求，对前期工作来一次
“回头看”。 凡是问题查摆不到
位的，必须联系思想、工作实际
进行再查摆，列出“问题台账”；
凡是谈心交心有遗留或没见心
底的， 要尽快扫清遗留，“见人
见事见思想”， 建立 “意见清
单”；凡是对照检查材料没有达
到要求的，要按照“三清”要求、
“三到”标准，抓紧修改完善。三
要领导带头，以上率下。 区委、
区政府主要领导要以身作则，
真提意见，真开展批评，自我剖
析要敢于揭短亮丑， 谈心要推
心置腹，增进团结互信，把思想
谈通、问题谈开、意见谈透，为
四大班子、县级领导作出表率。

唐彦民要求， 每位县级领
导干部，一方面，要做好表率，

发挥示范效应。 要进一步强化
班子建设，发挥示范带头作用，
带头整改落实， 带头坚定理想
信念，带头践行“三严三实”，争
做信念坚定、在党为党、服务群
众、勇于担当、奋发有为、团结
干事的表率。一方面，要敢于担
当履责。 要大力学习弘扬焦裕
禄精神，坚持干工作冲在前，转
作风做在前，谋发展想在前，带
队伍走在前， 不断激发全区广
大党员干部的干事创业积极
性，在经济发展、项目建设、社
会治理、信访安全、民生改善等
工作中，解难题，破瓶颈，推动
全区经济社会又好又快发展。

就认真做好民主生活会前
期各项准备工作，唐彦民指出，
学习教育要抓紧抓牢， 明确活
动重点，把握要害关键；查摆问
题要深入实在，聚焦“四风”表
现，摸清病根症结；谈心交心要
积极主动，相互推心置腹，增进
团结互信； 撰写对照检查材料
要认真细致，全面剖析问题、明
确努力方向。


